

BAB V KESIMPULAN & SARAN

V.1 Kesimpulan

Berdasarkan laporan kerja praktek diatas perihal perancangan logo Pawon Enin praktikan dapat mengambil kesimpulan bahwa logo merupakan bagian penting dalam suatu identitas sebuah usaha yang akan dibangun maupun yang sedang berjalan. Diperluakannya sebuah identitas visual berupa logo merupakan visualisasi yang dapat membuat konsumen yang sebelumnya tidak menarik menjadi tertarik serta membantu konsumen untuk lebih mudah mengingat Pawon Enin.

Selama melaksanakan kerja praktek di PT.Type:o Workspace, praktikan menemukan banyak pengalaman baru dan menarik. Pengalaman baru yang didapat memicu semangat praktikan untuk lebih bisa berfikir kreatif, cepat, dan tepat dalam melaksanakan pekerjaan yang diberikan, karena jiwa yang kreatif akan membangun sebuah citra positif untuk suatu karya yang bernilai tinggi, bekerja cepat menuntut praktikan agar selalu menghargai waktu dari pekerjaan yang dilakukan, dan ketepatan merupakan kunci untuk menjawab inti dari suatu permasalahan yang praktikan hadapi.

Semua hal tersebut tentunya tidak terlepas dari peranan para dosen maupun pengajar di akademisi yang telah membagikan ilmunya kepada para mahasiswa. Peran pembimbing perusahaan yang telah mengarahkan praktikan dalam melakukan pekerjaan cukup mudah dimengerti hingga praktikan dapat menyelesaikan kerja praktek dengan sebaik-baiknya. Peran pembimbing penulisan laporan serta koordinator kerja praktek juga penting bagi praktikan dalam penyusunan laporan. Praktikan berharap laporan ini dapat dibuat dengan tepat dan sesuai dengan prosedur yang ada.

V.2 Saran

Perancangan identitas visual merupakan salah satu bagian terpenting dalam sebuah brand maupun unit usaha baru. Perancangan logo & identitas visual di Pawon Enin dapat dirancang dengan lebih sistematis dan lebih baik lagi, dengan tetap memperhatikan kebutuhan klien, sehingga untuk praktikan maupun calon praktikan

bisa mendapatkan gambaran pekerjaan yang lebih jelas. Praktikan juga berharap apa yang praktikan lakukan dapat mengembangkan soft skill dari praktikan sendiri.

Praktikan sangat merokemendasikan untuk siapapun yang ingin mengikut kerja praktik, akan lebih baik jika bergabung dengan perusahaan yang sangat membutuhkan pekerja atau *intern* yang sesuai dengan keterampilan masing – masing yang sudah lama ditekuni agar lebih bisa mengasah *soft skill* dan mengimplementasikan materi yang telah dipelajari selama masa kuliah.